



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/La-decroissance-ne-s-arretera-pas>

Creative Common By SA

La décroissance ne s'arrêtera pas

- Actualité entendue - Politique -



Date de mise en ligne : vendredi 27 avril 2012

Analyses sur la société française

Les deux candidats du second tour des élections présidentielles parlent tous les deux du retour de la croissance. L'erreur est monumentale car la croissance est due au pétrole, et cette matière première va se raréfier. C'est pour cette croissance que Total a créé une [gigantesque marée noire dans l'ouest de l'Afrique](#).

Il faut donc maintenant économiser le pétrole, car nous savons maintenant qu'il pourra servir dans de nombreux domaines de l'industrie. En effet on a découvert que les hydrocarbures peuvent être de [très bons conducteurs](#). Mieux les panneaux solaires vont enfin devenir écologiques grâce au benzène. En effet il n'a pas été prouvé que les panneaux solaires au silicium produisaient peu de CO2, car la production de silicium nécessite de créer beaucoup de CO2. Pour l'instant on ne sait pas si les panneaux solaires en silicium dureront assez longtemps pour être écologiquement rentable.

Aussi comme le GulfStream est en train de s'arrêter [l'eau est en train de se raréfier](#). Le Gulfstream est un courant d'air permettant plus de mouvements nuageux. Quand le GulfStream se sera inversé l'Europe sera encore plus asséchée. Si nous possédions plus de régies publiques en France nous nous intéresserions à ce problème de raréfaction, au lieu de s'interroger sur l'erreur monumentale du privé et de sa dérégulation.

Actuellement les contraintes données aux entreprises sont des contraintes de croissance. Les entreprises privées de service ont ainsi intérêt à augmenter leur chiffre d'affaire pour avoir ces aides. Ainsi des SSII n'admettent pas qu'un [logiciel puisse être créé en peu de temps](#), car il faudrait en plus participer à des projets externes à la SSII. Une SSII a actuellement une logique d'augmentation des budgets. Les entreprises choisissent les SSII parce qu'elles croient qu'elles vont gagner grâce à une défiscalisation. Or une SSII gagne 5 fois plus qu'un salarié non stagiaire.

Comme le pétrole se raréfie il faut maintenant penser à tout économiser. En effet l'industrie utilise beaucoup de pétrole et d'eau. il est inconcevable de jeter un téléphone ou un ordinateur alors qu'ils marchent. Pourtant nous ne recyclons pas ces machines correctement, car en fin de compte, ces machines sont cassées et dépecées pour recréer de la matière première. Or il faut 100 kg de matière première pour créer 1 kg d'électronique. [Linux](#) et [PC BSD](#) permettent de réutiliser ces machines sous toutes leurs formes.

Aussi il faut savoir que les prix actuels de l'électronique sont dus essentiellement à l'[appauvrissement de l'Afrique](#) et de l'Amérique du sud, ainsi qu'à un faible niveau de vie en Chine. En plus consommer des produits ne rend pas heureux, car c'est la [recherche de la vérité](#) qui permet de trouver son bonheur Les européens ont un gros travail d'éducation créative à mettre en place pour devenir enfin heureux d'avoir suffisamment. Mieux la recherche de la vérité permet de devenir responsable et de protéger ses droits.